



“Vamos muy bien”

Se rebasó a consulta sobre ex presidentes: Sheinbaum

GASPAR VELA - PÁGS. 6 Y 7

Sheinbaum: dobló voto judicial la consulta sobre ex presidentes

“Vamos muy bien”.

La participación en este ejercicio “cumplió con las expectativas”, asevera Rosa Icela Rodríguez

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum destacó que la participación en la elección del Poder Judicial dobló la de la consulta para enjuiciar a ex presidentes, realizada en agosto de 2021, la cual fue de 7 por ciento.

“Cerca de 13 millones de mexicanos participaron el domingo en la elección del Poder Judicial, más del doble de la votación del juicio a ex presidentes.

“Pensé: si vota el mismo número de personas que lo hicieron en el primer ejercicio de consulta, el de los ex presidentes, pues es un muy buen resultado, y resulta que votó el doble”, aseguó en Palacio Nacional.

Reiteró que los comicios fueron un “éxito” si se comparan las dos terceras partes de los 128 senadores (que eligen a los ministros) con 13 millones de votantes.

“Por partido, fíjense, ¿cuántos votaron? Cerca de 13 millo-

nes... ¿cuántos tuvo el PAN en 2024? 9.6 millones y ¿el PRI? 5.7 millones. O sea, por ellos votan menos que los que lo hicieron para (renovar) el Poder Judicial... con razón están un poco preocupados”.

Pese a la baja participación de la elección de juzgadores, Sheinbaum calificó el ejercicio de “inédito, impresionante, maravilloso y democrático. Aposataban a que no iba a salir nadie a votar... bueno, votaron más de los que votan por ellos”.

La Presidenta también se refirió a los gobernadores panistas de Chihuahua, María Eugenia Campos; Querétaro, Mauricio Kuri, y Guanajuato, Libia García, que desoyeron el llamado del dirigente nacional, Jorge Romero, a no votar en la elección de juzgadores.

“Fíjense, el dirigente de Acción Nacional salió hace unos días llamando a no votar y sus gobernadores lo hicieron, o sea así como que mucha coordinación tampoco hay ¿verdad?”.

La mandataria celebró que el presidente Andrés Manuel López Obrador votara en Palenque: “Nos dio mucho gusto verlo, no sabíamos que iba a salir a votar. Agradezco sus palabras, muy emotivas, y pues de mucho

agradecimiento... nos anunció que ya viene su libro, así que (estoy) muy contenta por verlo, se ve muy bien”.

A un año de su gobierno, Sheinbaum aseguró que “vamos muy bien” como lo demuestra el aumento al salario, la disminución de la pobreza, la estabilidad económica y las obras que están en marcha.

En su intervención, la titular de la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, aseveró que la jornada del 1 de junio, a la que calificó de “ejemplar”, se celebró en un ambiente de paz y tranquilidad y que con ella “ganó México y la democracia”.

Pese a las críticas por la premura en la organización de los comicios, Rodríguez dijo que “la ciudadanía se interesó, se puso a estudiar, hizo todo un ejercicio de revisión y, con conocimiento y conciencia, emitió su sufragio.

“Fue la misma población quien demandó la reforma al Poder Judicial para acabar con la corrupción de ese órgano. La afluencia registrada en las urnas cumplió con las expectativas, fue un proceso innovador, que generó interés entre los participantes”.